

本郷 生涯学習センター だより

Vol. 5

お問合せ TEL 56-3223

令和元年度も半年が経ち、センターの事業も折り返しです。

センターとしましては、ひとつ大きなイベント『運動会』が終了し、今は11月の文化祭に向けて準備を進めています。

文化祭も楽しいイベントを計画中です。ぜひみなさんご家族でお越しください。お待ちしております！！



ほんごう紅白

運動会

9月1日(日)、ほんごう紅白運動会が開催されました。今年、地域活動推進員の皆さんと、「地域みんなが楽しめる運動会にしたい」という目標を掲げ、1から見直し、何度も協議を重ねて作った運動会になりました。

大幅リニューアルし、どのくらいの参加者にきていただけるのか全く予想がつかない中、幼児から大人まで参加できる競技種目を考え、実行委員会で色々な意見を出し合い種目を決めていきました。

「競技役員も最小限でやってみよう」ということで、実行委員の他、子ども園・小中学校の保護者会、中学生、地区スポーツ協力員のみで運動会当日の運営を行うことにしました。当日ご協力いただきました皆さまには大変ご苦勞をおかけいたしました。この場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。

当の運動会は、運営側の予想を超える参加があり、大変嬉しく思いました。毎年、リレーなどの選手確保に苦勞していましたが、今回の運動会では、たくさんの選手立候補者がおり、逆に参加を断る場面もあり、ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。しかし、子どもから大人まで皆さん笑顔で楽しんで参加されている姿が見られました。

実行委員会で試行錯誤しながら作った運動会でしたが、やはり反省点も多く、「大人が参加できる競技が少なかった」などのご意見も耳にしております。今回の運動会の反省点を生かし、来年度以降改善を重ねながら、よりよい運動会にしていく所存です。

年に1度、本郷地域の子供から大人までが集い、一つのことに協力し合っ楽しい時間を過ごせる「運動会」。ぜひ多くの町民の方に参加いただき、みんなで盛り上がる運動会を目指していきたいと思っております。

ご意見・ご感想もお待ちしております。

11月2日(土)、3日(祝)に開催される本郷地域町民文化祭にて運動会の写真を展示します。

ぜひご覧ください。

裏面に運動会の写真の一部を掲載しています。





選手宣誓



玉入れ



玉入れ



みんなでお宝GET!



聖火リレー



逃走中



みんなでお宝GET!



綱引き



お楽しみ抽選会



優勝旗授与